

Heidenheim, 11.02.2022

## **Presse-Information**

## Wenn der Psychiater zum Patienten kommt

Seit 2017 führt die Klinik für Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik am Klinikum Heidenheim das Modellprojekt "Home Treatment" durch. Dabei werden psychiatrische Patientinnen und Patienten zuhause vom erfahrenen Therapeuten-Team der Klinik betreut. Roderich Kiesewetter, MdB, informierte sich bei einem Besuch über das in Süddeutschland einzigartige Projekt.

Chefarzt José-Marie Koussemou sieht in dem von den Krankenkassen und dem Sozialministerium geförderten Modellprojekt Chancen für eine Ausweitung hin zur Regelversorgung an psychiatrischen Kliniken. "Die Behandlungsqualität unserer psychiatrischen Patienten hat sich enorm gesteigert", sagt Koussemou. "Es macht einen großen Unterschied, wenn unsere Ärzte und Therapeuten ihre Patienten in ihrem täglichen familiären Umfeld erleben können." Denn häufig läge die Ursache für psychische Erkrankungen genau dort. "In unserer Klinik selbst bedeutet das Home Treatment eine Entlastung des Pflegepersonals auf den Stationen, eine vereinfachte Zusammenarbeit mit dem Medizinischen Dienst der Krankenkassen sowie in Zeiten von Corona auch Infektionsschutz, denn ein Teil unserer Patienten befindet sich immer im Home Treatment, ist also nicht vor Ort mit den restlichen Patienten zusammen."

Roderich Kiesewetter nahm sich viel Zeit, mit Oberärztin Dr. Silvia Streitel-Proske, Pflegedienstleiterin Vivien Müller und Michael Waibel, dem für das Home Treatment verantwortlichen Stationsleiter, ausführlich über die Eigenschaften der zuhause durchgeführten Therapie zu sprechen.

## Pressekontakt:

Stefanie Wenta Leitung Unternehmenskommunikation

Tel: 07321 33-94027

E-Mail: Stefanie.Wenta@kliniken-heidenheim.de